

# Konstantin Saltykov (Pianist)

Geb. 1965

Geboren 1965 in St. Petersburg diplomiert sich Konstantin S. Saltykov am Rimsky Korsakov Konservatorium bei Prof. Vladimir Nielsen als Pianist und bildet sich bei Prof. Elyzaveta Kudrjavzeva als Chordirigent und Kapellmeister aus.

Seine berufliche Laufbahn beginnt an der Staatspädagogischen Universität Gerzen in St. Petersburg als Chordirigent. Diese Aktivität führt ihn an verschiedene Konservatorien und Opernhäuser in ganz Russland, wie z.B. Cheljabinsk (Dirigent des Symphonieorchesters) Republik Mari-el, Kasan (Chefdirigent und musikalischer Leiter), Novosibirsk (Dirigent des Symphonieorchesters).

Ende 2006 übersiedelt er in die Schweiz, wo er u.a. im Musical Jukebox und KKL Luzern (Wiener Opernball Orchester beim Galakonzert Neujahrsball unter der Leitung von Andreas Spörri) als Pianist auftritt.

Seither reist er unermüdlich zwischen der Schweiz und Russland sowohl als Dirigent als auch als Pianist und Ko-repetitor hin und her. Sein Repertoire umfasst Klassik, Pop, Jazz, Blues etc..